

2月

農業委員の立候補が岩井選挙区・猿島選挙区とも、それぞれ定数を1名上回り、合併後初となる農業委員会委員選挙が開催されました。〈2月28日〉



▲ばんどうホコテン 商店街には様々なひな飾りが飾られました。また、全国のトップに君臨する大洗高校マーチングバンド『ブルーアクス』がばんどうホコテンに特別参加。心と体で音楽を表現する演奏を披露しました。〈2月25日〉



◀市民討議会  
出席者からさまざま意見やアイディアが出されました。  
〈2月5日〉



▲防災協定の締結 北茨城市・坂東市・河内町災害時における相互応援協定が締結されました。  
〈2月28日〉

3月



▲坂東市防災祈念式典 東日本大震災を教訓として、災害に強いまちづくりを推進するため、防災祈念式典が開催され、防災支援連絡会議を設立するとともに、各種団体や企業との防災協定を締結しました。〈3月10日〉



▲七郷コミュニティセンター「みどりのさと」が完成しました。〈3月24日〉



▲春のセンバツで猿島中学校出身の中山奎太選手が所属する高崎健康福祉大学高崎高校がベスト4に進出、中山さんも大活躍でした。〈3月21日～〉